



Bonnes et reposantes vacances à vous tous !



Nous entrons dans une période particulièrement agréable de l'année, celle que l'on appelle les vacances. C'est le temps des températures plus douces qui nous invitent à vivre à l'extérieur. C'est le temps du repos, un repos qui s'acquiert souvent dans un travail différent de celui que nous accomplissons habituellement.

Les vacances nous permettront sans doute, à l'inverse de l'été dernier en raison de la Covid-19, de visiter nos familles, de revoir et de serrer dans ses bras ses petits-enfants, de prendre un bon repas avec des amis, de faire peut-être un petit voyage ou de participer à un événement festif dans sa communauté locale. Comme cela nous fera du bien et nous donnera un nouveau souffle de vie !

Les vacances, ce temps béni où nous faisons autre chose selon un rythme qui nous convient. N'y a-t-il pas là aussi place pour la vie intérieure, pour la prière, pour la réflexion. Au hasard des promenades dans la nature, à la suite de découvertes enrichissantes au contact de personnes pleines de talents divers, comment ne pas rendre grâce à Dieu pour ce monde qu'il a remis entre nos mains pour que nous le gérons avec sagesse !

Le père Jean-Claude se joint à moi pour vous souhaiter de bonnes et reposantes vacances. Profitez au maximum de ces jours ensoleillés pour refaire le plein d'énergie car en septembre, on devrait reprendre tranquillement et progressivement nos activités régulières, tout en tenant compte des consignes de la santé publique. Comptez sur notre prière et notre amitié.



Père Jacques.